

## L'unité de production de Mylan Maroc est opérationnelle

Abderrahim DERRAJI - 2019-06-20 16:00:46 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le Groupe Mylan vient de franchir un nouveau palier dans sa stratégie au Maroc en mettant au service une nouvelle unité de production pharmaceutique à Casablanca au mois de mai 2019. Cette unité a nécessité un investissement de 120 millions de DH, dont la moitié sera engagée avant la fin de l'année en cours. Mylan Pharmaceuticals Maroc va puiser dans le portefeuille produits très riche du Groupe américain Mylan Inc. pour mettre sur le marché marocain de nouveaux médicaments génériques et des biosimilaires particulièrement attendus pour la prise en charge de certaines pathologies lourdes et coûteuses. D'après un communiqué de Mylan Pharmaceuticals Maroc, cette unité qui est déployée sur une superficie de plus de 1.500 m<sup>2</sup>, a une capacité de production de 60 flacons par minute. La production de cette nouvelle unité sera destinée au marché marocain, à l'Afrique du Nord et même à d'autres marchés émergents. Une extension est déjà prévue et une surface de 900 M<sup>2</sup> lui est déjà réservée. > M. Souhail Tebib et Mme Ghita Seffar respectivement Président et pharmacienne responsable de Mylan Pharmaceuticals Maroc Ce nouveau site de production permettra un transfert d'expertise avec à la clef la production de nouveaux médicaments au Maroc, notamment MYHEP ALL, une association de principes actifs permettant, d'après Mylan, de prendre en charge tous les génotypes du virus responsable de l'hépatite C. Mylan a déjà introduit 12 médicaments génériques utilisés en oncologie avec une réduction des prix de vente de l'ordre de 40 à 50 % par rapport aux médicaments princeps. Mylan Inc. qui dispose de 47 sites de productions est présent sur les cinq continents et dispose d'une gamme de 7500 médicaments génériques et biosimilaires.